

Plumas

St. Valentines Special



Sexta Edición

Publicado 04 de Marzo de 2022

Historia de San Valentín

El día de San Valentín es el día más romántico del año, o eso es lo que nos han dicho toda la vida. Ese día se celebra el romance, la pasión y la devoción. Es el día en el que tu novio te manda flores, es el día de los regalos, de las cenas románticas y los grandes gestos. Para las parejas el amor se siente en el aire, y para muchos negocios alrededor del mundo esto significa millones de dólares en ingresos. San Valentín tiene que ser el santo cuyo día tiene más impacto en la billetera de las personas, y aun así aunque no hay quien conozca su nombre, no muchos tienen clara la historia detrás de esta. ¿Entonces? Cómo dejar pasar este día tan especial sin conocer su historia, y el impacto que esta sigue teniendo hasta el día de hoy.

La historia del día de San Valentín es una que se remonta a las épocas del Imperio Romano. Para el siglo III, el emperador romano Claudio II sacó un decreto que prohibía que los soldados se casaran y formaran familias. Él creía que los soldados casados no tendrían un buen rendimiento en batalla ya que los vínculos sentimentales y las ataduras afectan directamente su osadía en el campo de batalla. Esta orden fue acatada por todos, excepto por uno.

Historia de San Valentín

Un sacerdote cristiano llamado Valentín se oponía fuertemente a este mandato y lo consideraba muy injusto. Tanto así, que decidió desobedecer y empezó a unir clandestinamente en matrimonio a jóvenes enamorados. Cuando se descubrió lo que estaba haciendo, fue encarcelado y ejecutado el 14 de febrero del año 270 AC. Cuenta la historia que mientras estuvo en la cárcel le llegaron cientos de cartas de las parejas a las que había unido agradeciéndole por haberlo ayudado. La determinación de este santo por hacer prevalecer el amor, e incluso morir por ello, es lo que lo hace que se le conozca después como el "santo patrón de los enamorados".

En el año 494 AC el papa Gelasio lo canoniza y proclama el 14 día de San Valentín, fecha que fue retirada unos cuantos siglos después del calendario litúrgico, pero que quedó grabada en la mente y en los corazones de las personas alrededor del mundo. Fue mucho después, en el siglo XVIII que empieza a surgir la tradición comercial que vemos el día de hoy.

Historia de San Valentín

Definitivamente esta es una historia que nos demuestra que no podemos tomar por sentado a nuestros seres queridos. Y, aunque nadie nos pueda obligar a sacarlos de nuestras vidas como les pasó a los romanos en la época de San Valentín, aprovechemos el día para recordarles lo especiales que son para nosotros, ya sea con flores, chocolates y regalos o con unas cuantas palabras cariñosas hagamos saber a nuestros enamorados, amigos, familiares y compañeros lo mucho que significan para nosotros.



*Maria Gabriela Carriazo y
Maria Juliana de Vivero 11º*

Lonelytines

Laura de Zubiria 11º

St. Valentines Day es la fecha más esperada por todas las parejas, pero para los solteros puede ser la fecha más deprimente. Por esta misma razón, en esta edición de Plumas traemos los mejores planes que podemos hacer en St. Valentine 's cuando no tenemos una relación. Aprenderemos que no necesitamos una pareja para pasarla bien en una festividad tan divertida como esta.

1. Movie and Munchies night: haz un maratón de tus películas favoritas, acompañado por tus snacks preferidos.

2. Cena romántica: para disfrutar de una cena romántica no necesitas tener una pareja, prepara tu comida favorita y ambienta el lugar con velas y rosas.

3. Spa day: planea un día de relajación para ti, ve a un Spa, compra mascarillas o ¡hazlas tú misma en casa!

4. Galentines: Si no quieres pasar este día totalmente sola, invita a tus otras amigas solteras y hagan su plan favorito juntas, puede ser los que ya mencioné o el que más les guste.

Recuerda que no necesitas a nadie para divertirte este día, ¡solo a ti!

Best Couples in Cinematic History

Maria Alejandra Meza y Sophia Sierra 12°



Amor Invisible pero Inmarcesible

María Victoria Ravé 10º

Reflexionando yo estaba
Del significado oculto de aquella palabra
Tan mencionada es
Pero poco conocida a la vez
¿Qué es el amor? ¿Soy merecedora de hallarlo?
¿Quién es su autor? ¿Cómo puedo encontrarlo?

Hay muchas historias de amor real
Pero prefiero recordar la original
La de un ser que desde el inicio tanto nos amó
Que hasta en una cruz por nosotros padeció

Amor de presencia invisible
Al igual que el aire existe
Amor de presencia inmarcesible
Al igual que el cielo vive

Amor por el Tenis

Manuela Velez 11° y Laura Ambrad 12°

Muchas veces hemos visto a Mariana pasar al frente en la Morning Assembly, por su destacado trabajo en el tenis. Por este motivo, decidimos hacerle una entrevista debido a la reciente beca adquirida por su amor, pasión y dedicación al tenis lo cual es lo que siempre la ha caracterizado desde muy pequeña.

Su disciplina y entrega le han dado alas para alcanzar una meta tan grande como lo es la beca en el Cowley College en la ciudad de Kansas, Estados Unidos. Mariana nos ha demostrado a todos que con disciplina, lo que se ve muy lejos algún día estará justo enfrente de nosotros, si persistimos, insistimos y nunca desistimos.



Amor por el Tenis

Plumas: Mariana, ¿a qué edad empezaste a jugar Tenis?

Mariana: Llevo jugando tenis 11 años, empecé cuando tenía 7 años.

P: ¿Porque empezaste a jugar este deporte?

M. Empecé a jugar Tenis por ver a mi hermana practicar este deporte. Me fue gustando poco a poco, nada más al verlo. Ya luego decidí que quería practicar el tenis al cien por ciento.

P: ¿Cómo es el ambiente del tenis?

M: El ambiente, como en todos los deportes, tiene sus ventajas y desventajas. Muchas de las ventajas es que es muy agradable, conoces a muchos jugadores y jugadoras de todo el mundo. Conoces diferentes culturas y haces nuevas amistades. Las desventajas son el ambiente mismo; es muy tenso al momento de competir, ya que te puedes enfrentar con tus mismos compañeros, y eso lo vuelve un poco estresante, pero uno tiene que saber llevar todas esas dificultades que se pueden presentar.

P: ¿Te costó adquirir disciplina en el deporte?

M.: No, no me costó adquirir la disciplina, porque desde muy pequeña fue algo que siempre quise. Desde los siete años sentí la pasión por este deporte y por los deportes en general, entonces creo que cuando uno hace las cosas con pasión, la disciplina va de la mano y no te va a costar adquirirla; además la disciplina va de la mano con la responsabilidad.

P: ¿Qué otro deporte practicas o practicaste?

M.: El primer deporte que practiqué, fue natación, tenía apenas 4 años. Luego, el tenis, jugué fútbol y Kickball en el colegio, pero después tuve que decidirme por uno y elegí tenis; definitivamente es el deporte que quise para mí; este es el que me ha dado una gran proyección a lo largo de mi vida.

Happy St. Valentines



De parte del equipo de
Plumas